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12 ноября – День работников Сбербанка России

В администрации района

Короткой строкой

В адрес администрации 
Юргинского муниципального 
района в начале года посту-
пило обращение Тюменского 
областного Совета ветеранов 
войны, труда, Вооружённых 
сил и правоохранительных 
органов. Тюменский областной 
Совет ветеранов выступил с 
инициативой открытия област-
ного благотворительного счёта 
«Благодарение Победителям». 
Инициатива была поддержана 
губернатором, правительством 
Тюменской области. 

В 2014 году на благотвори-
тельный счёт из Юргинского 
района поступили денежные 
средства в сумме 120251 рубль. 
Добровольные пожертвования 
для оказания материальной 
помощи в решении социаль-
но-бытовых проблем ветера-
нов оказали администрация 
Юргинского муниципального 
района, АУ ДОД «Детская шко-
ла искусств», АУ ДОД ДЮСШ 
«Кристалл», АУ ДО «Юргин-
ский центр спорта и работы с 
молодёжью «Лидер», АУ «Цен-
тральная библиотечная систе-
ма», АУ «Центр культуры и 
досуга», АНО «ИИЦ «Призыв», 
Северо-Плетнёвское сельское 
поселение, ООО «Юргинское 
автотранспортное предприя-
тие», Юргинское дорожное ре-
монтно-строительное управ-
ление  ОАО «ТОДЭП», МАОУ 
«Юргинская  средняя обще-
образовательная школа». Из 
этих средств Юргинский Со-
вет ветеранов (пенсионеров) 
войны, труда, Вооружённых 
сил и правоохранительных 
органов оказал материальную 
помощь семерым гражданам 
(участнику ВОВ, участникам 
трудового фронта).

Выражаем слова благодар-
ности всем тем, кто откликнул-
ся,  оказал внимание и проявил 
заботу о людях старшего по-
коления – ветеранах Великой 
Отечественной войны, участ-
никах трудового фронта. На-
деемся, в Юргинском районе 
участие в благотворительных 
акциях станет доброй тради-
цией.

Администрация района

Благодарение 
Победителям

– Лариса Емельяновна, 
Ваши клиенты привыкли 
к тому, что банк постоянно 
вводит новые услуги и сер-
висы. Что нового произошло 
в офисе за последнее время? 
Какие виды услуг наиболее 
востребованы? 

– Одним из важных моментов 
стало присоединение в августе 
этого года нашего офиса к За-
водоуковскому отделению. Но 
это никак не повлияло на штат-
ное расписание: все рабочие 
места сохранены. Более того, 
появилась ещё одна ставка ме-
неджера по продажам. В связи 
с этим значительно уменьши-
лось время ожидания клиентов 
для оформления кредитов, кре-
дитных карт, депозитов. Кстати, 
среди предоставляемых видов 
услуг одним из самых востре-
бованных является кредито-
вание. Те клиенты, которые 
имеют зарплатную банковскую 
карту и обращались за креди-
том, смогли ощутить преиму-
щества: минимальный пакет 
документов – пластиковая 
карта и паспорт, минимальный 
срок рассмотрения – не более 
двух часов.

Всё передовое, что про-
исходит в современной бан-
ковской системе, наш кол-
лектив сотрудников помогает 
осваивать жителям района. 
Большой популярностью для 
пользователей банковских 
карт пользуется программа 
«Сбербанк-Онл@йн», позво-
ляющая совершать большой 
перечень операций, не выходя 
из дома или через интернет-
киоск. Сбербанк России идёт в 
ногу со временем, разрабаты-
вая автоматизированные услу-

ги и программы, позволяющие 
оптимизировать клиентам своё 
время и экономить средства на 
самых важных, повседневных 
действиях. Сейчас активно вос-
требованы удалённые каналы 
обслуживания клиентов, такие 
как «Автоплатёж», когда с бан-
ковской карты автоматически 
пополняется баланс мобильного 
телефона, производится оплата 
за свет, газ, интернет. 

– Помимо райцентра, где 
расположен дополнительный 
офис отделения Сбербанка, в 
каких поселениях действуют 
оперативные кассы?

– Внутренние структурные 
подразделения на данный мо-
мент работают в Новом Тапе, 
Северо-Плетнёво и Лесном. 
Там трудятся Елена Алексеевна 
Мордвинова, Татьяна Васи-
льевна Александрова и Оксана 
Викторовна Воробьёва.

– Сбербанк сегодня – это 
современный универсальный 
банк, который предлагает 

широкий спектр услуг для 
всех групп клиентов, активно 
участвует в социальной и 
экономической жизни страны. 
И работники офиса должны 
соответствовать. Что сегодня 
главное в работе сотрудни-
ков?

– Главная цель – сделать 
обслуживание клиентов макси-
мально комфортным, завоевать 
доверие к банку. Делаем всё, 
чтобы люди с радостью прихо-
дили в наш офис. Надёжность и 
стабильность – основные прин-
ципы работы, которые требуют 
профессионального мастерства, 
высокой ответственности и по-
рядочности.

Время не стоит на месте, 
коллектив периодически обнов-
ляется. Опытные сотрудники 
уходят на пенсию, уступая место 
молодым, импульсивным, креа-
тивным, целеустремлённым. В 
этом году мы потеряли замеча-
тельного специалиста Наталью 
Владимировну Южакову. На 

По губернаторскому гранту
Ежегодно на страницах газеты мы рассказываем об успехах 

лыжников Юргинского района, воспитанниках Станислава Викторо-
вича Игнатова. Результаты его тренерской работы были отмечены 
на областном уровне. По гранту губернатора Тюменской области 
Тюменской федерацией лыжных гонок и биатлону за высокие 
результаты в течение лыжного 2013–2014 сезона для юргинцев 
приобретены три пары лыжероллеров. Станислав Викторович 
считает, что это позволит более качественно готовить спортсме-
нов-лыжников. 

А. УСОЛЬЦЕВ
Фото Н. МОЗГУНОВОЙ

На аппаратном совещании в 
администрации муниципаль-
ного района, состоявшемся в 
канун ноябрьских праздников, 
рассмотрены результаты мо-
ниторинга эффективности де-
ятельности органов местного 
самоуправления городских 
округов и муниципальных 
районов Тюменской области 
за 2013 год. В совокупности 
общее число показателей в 
системе оценки деятельности 
органов местного самоуправ-
ления – 40. Согласно данным 
показателям, Юргинский район 
относится к третьей группе му-
ниципальных образований. В 
перечне показателей: экономи-
ческое развитие, строительство 

и обеспечение жильём граждан, 
организация муниципального 
управления, энергосбережение 
и повышение энергетической 
эффективности, общее, допол-
нительное и дошкольное обра-
зование, культура, физическая 
культура и спорт. По двум пока-
зателям район занимает худшую 
позицию среди территорий своей 
группы: доля протяжённости ав-
томобильных дорог общего поль-
зования местного значения, не 
отвечающих нормативным тре-
бованиям, – 64 процента, шестое 
место. А также доля среднеспи-
сочной численности работников 
малых и средних предприятий в 
среднесписочной численности 
всех предприятий и организа-

ций – седьмое место. Уровень 
удовлетворённости населения 
деятельностью органов мест-
ного самоуправления – третья 
позиция после Сорокинского и 
Вагайского районов. По итогам 
комплексной оценки эффектив-
ности деятельности органов 
власти Юргинский район зани-
мает третье место среди семи 
районов своей группы.

Среди других вопросов по-
вестки – создание условий для 
обеспечения сельских поселе-
ний, входящих в состав муни-
ципального района, услугами 
связи, деятельность органов 
гостехнадзора, энергосбытовых 
компаний.

Т. УСОЛЬЦЕВА

Третьи в третьей группе районов

Всё для удобства клиентов

заслуженный отдых ушла Вера 
Александровна Дементьева, 
которой мы благодарны за до-
бросовестную, качественную 
работу, за отзывчивость, за тот 
вклад, который она внесла в 
развитие нашего офиса. Приш-
ли молодые кадры – ведущий 
специалист по обслуживанию 
частных лиц Татьяна Михай-
ловна Трофимова, менеджер 
по продажам Елена Сергеевна 
Пинигина, консультант Мария 
Сергеевна Бельская. Вернулась 
в коллектив Ольга Владимиров-
на Андреева. 

О. КОНОВАЛОВА
Фото Н. МОЗГУНОВОЙ 

Уважаемые работники 
Сбербанка!

Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником!

Сбербанк – один из важ-
ных элементов финансовой 
системы России. Всем хо-
рошо известна его зелёная 
символика, но ещё больше 
– высокое качество обслу-
живания.

Коллектив Юргинского 
дополнительного офиса по-
стоянно совершенствует 
принципы своей работы, 
чтобы не отставать от 
требований времени. Ваша 
плодотворная деятель-
ность, надёжность, ответ-
ственность за порученное 
дело, безупречное исполне-
ние своих функций, опыт 
и знания способствуют 
дальнейшему укреплению 
социально-экономическо-
го благополучия района и 
повышению уровня жизни 
селян. Благодарю вас за 
эффективную реализацию 
стоящих перед Сбербанком 
ответственных задач. 

От всей души желаю креп-
кого здоровья, личного сча-
стья, успехов в освоении 
новых технологий. Совер-
шенствуйте профессио-
нальные навыки, будьте 
всегда компетентными и 
любите то дело, которым 
вы занимаетесь.

В. ВАСИЛЬЕВ,
глава администрации 

Юргинского 
муниципального района

Нет такого человека в районе, кто не пользовался бы услугами Сбербанка России. Кто-то при-
ходит в Юргинский дополнительный офис, чтобы получить кредит на покупку мебели, автомо-
биля, дома, кто-то – чтобы оплатить коммунальные услуги, кто-то – внести платёж за телефон и 
интернет. Один из крупнейших банков страны постоянно совершенствуется, стремясь сделать 
обслуживание клиентов более комфортным и доступным.

Накануне профессионального праздника работников Сбербанка мы встретились с руково-
дителем ДО 29/0268 Заводоуковского отделения (на правах управления) Тюменского ГОСБ 
№ 29 Л.Е. СИДОР.

В Юргинском дополнительном офисе



Р.А. Гатиев: 
«Село – хорошая площадка для развития бизнеса»
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Малый бизнес – ключ к успеху

– Что бы там ни говорили, 
Руслан Ахметович, а лучший 
способ достижения продо-
вольственной безопасности 
– собственное производство 
и переработка сельхозпро-
дукции. Вы в своей  деятель-
ности идёте от этого посыла?

– Не только. Ещё и опреде-
лённые обстоятельства подтал-
кивали. С 2000 года взял старт 
«Ковчег» – так называлось тогда 
наше сельхозпредприятие. За-
нимались производством зерно-
вых, картофеля. Разводили овец.

– Название пришло из би-
блейской истории?

– Да как-то органично оно при-
шло за производством.

– А к хлебопечению что под-
толкнуло?

– Когда фирма «АгроИнтел» 
– Лесновское ХПП – обанкро-
тилась, администрация района 
предложила нам сохранить хле-
бопроизводство, востребован-
ное и нужное. Помещение нам 
передали в аренду. Мы закрыли 
долги фирмы по электроэнергии 
и газу. Помещение пекарни было 
старым, как и оборудование. Се-
рьёзных вложений в последние 
годы в обновление производ-
ства не делалось. Мы решили 
создать свою пекарню на базе 
помещения по улице Восточной. 
Провели капитальный ремонт, 
приобрели новое оборудование. 
Ни печи, ни ложки с Лесновской 
пекарни не перевезли. Но сохра-
нили технологию производства 
лесновского хлеба.

– Вы совершенно правиль-
но поступили. Хлеб леснов-
ский всегда был вкусным. А в 
чём заключается технология?

– Мы не используем добавки, 
печём по старинным рецептам. 
Лесновские хлебопёки были 
всегда мастерами своего дела. 
Мы производим хлеб в том же 
виде, правда, значительно рас-
ширив ассортимент. Полтора 
года работаем в Юрге – с мая 
2013 года. Сейчас количество 
наименований продукции воз-
росло кратно: хлеб «Яровой», 
«Полюшко» – с отрубями, багет 
«Французский», хлеб «Пшенич-
ный», «Дарницкий». Булочки 
с крошкой и начинкой, кексы, 
сосиска в тесте, беляши, пицца, 
пирожки с капустой, ливером, с 
яйцом и рисом, шаньги, ватруш-
ки, рогалики, слоёнки всевозмож-
ные, коржи молочные и песочное 
кольцо с арахисом. Любят по-
купатели наше дрожжевое тесто.

– А свою национальную, 
ингушскую, выпечку не вы-
пускаете?

– Я ведь вырос на Юргинской 
земле, в этом селе. Унаследовать 
секреты национальной кухни в то 
время не стремились. Я в этом 
смысле интернационален. Мне 
нравится узбекский лаваш – обо-
рудование по его производству 
мы уже поставили. Печём хача-
пури, самсу. 

– А количество произведён-
ной продукции?

– Хлеба за месяц производим 
около 43 с половиной тысяч 
булок, в сутки – 1500. Булочных 
изделий – за месяц – 5600 штук, 
почти столько же пирожков, баге-
та – 220. Около 700 штук в месяц 
– изделий из слоёного теста.

– Руслан Ахметович, район 
у нас небольшой. Число пред-
принимателей, занимающихся 
производством хлеба, растёт. 
Как оцениваете перспективы 
роста данного бизнеса?

– Вопрос в десятку. Помимо 
своих пекарен, ещё и завозят 
частные предприниматели за-
водоуковский и тюменский хлеб. 
Я, действительно, не вижу воз-
можности серьёзно расширить 
производство хлеба в районе. Мы 
приобрели действующее пред-
приятие в Тюмени. Объём про-
изводства там в три раза больше, 
чем здесь. Думаю капитально 
модернизировать городскую 
пекарню.

– Руслан Ахметович, как Вы 
завоёвываете доверие покупа-
телей? Вообще, считаете, это 
принципиально важно?

– Важно всё, горячий это хлеб, 
или привезённый за двести ки-
лометров и не первой свежести, 
как говорят. В каких санитарных 
условиях он производится и до-
ставляется в магазины. Фактор 
шаговой доступности, как Вы уже 
говорили, важную роль играет. 
Учитываем всё до мелочей. Отно-
шения с покупателями – важная 
часть успеха, поэтому они очень 
уважительные, корректные.  

– А если производство хлеба 
не принесёт ожидаемой при-
были? 

– Даже если это не приносит 
прибыли, мы занимались хле-
бом и будем заниматься. Как к 
депутату районной думы ко мне 
часто обращаются с просьбой 
руководители, другие депутаты 
по обеспечению хлебом жите-
лей малых населённых пунктов: 
Трошиной, Соколовой. Зачем 

мне это нужно? Там четыре-пять 
домов, там плохие дороги. Мы 
уже две машины списали на этих 
дорогах. Но там живут люди, и 
они не должны быть лишены 
самого необходимого. Они такие 
же налогоплательщики, как и все 
остальные. Я благодарен адми-
нистрации района за возмещение 
части затрат на горючее при об-
служивании населения труднодо-
ступных отдалённых территорий. 
Председатель районного Совета 
ветеранов Алевтина Ивановна 
Горбунёва обратилась с просьбой 
подвозить хлеб прямо к подъезду 
многоквартирного ветеранского 
дома. С огромным уважением 
относимся к людям старшего по-
коления. Как мы могли отказать? 
Да, много времени уходит – ждать 
приходится, пока все спустятся и 
купят хлеб. Затраты по времени 
никак не компенсируешь. Но 
возили и будем возить хлеб для 
пожилых людей.

– Как Вы оцениваете меры 
поддержки малого бизнеса, 
действующие в нашем реги-
оне?

– Региональная политика сори-
ентирована на поддержку малого 
бизнеса. Фонд инвестиционной 
политики серьёзно помогает, 
в частности, мы получили воз-
мещение финансовых средств 
на приобретение оборудования 
в объёме 50 процентов. Очень 
нравится подход к этим вопро-
сам главы района Виктора Ва-
лентиновича Васильева. Готов 
к диалогу, всегда с пониманием 
идёт навстречу. С ним интересно 
работать! Без этой помощи с его 
стороны было бы трудно. Какие-
то проекты можно реализовать 
при минимальной финансовой 
поддержке или самостоятельно, 
а некоторые – затратны.

– Всех интересуют перспек-
тивы туристической базы 
«Солнечная». Меня особенно 
занимает проблема детского 
отдыха. Ведь имея такую чу-
десную экологичную базу в 
сосновом бору, мы обрекаем 
детей на сидение в школьных 
стенах в течение лета, когда 
отдых мало чем отличается от 
учебного процесса. Дети ведь 
могли бы получать те же раз-
вивающие программы в наи-
более полезной, интересной  

и живой форме, реализовать 
свою творческую, организатор-
скую инициативу, спортивные 
способности, если говорить о 
сборах актива, военно-патрио-
тических и так далее.

– Сегодня важно то, что мы 
сохранили эту прекрасную базу 
для района. Проводим торже-
ства, свадьбы, юбилеи. 2 августа 
праздновали юбилей района. 
Отзывы очень приятные. Сейчас 
проводим газ – два с половиной 
километра трубы уже протянули. 
Серьёзно помогает глава рай-
она. В перспективе – бассейн, 
гостевой корпус. Считаю, если 
в добром деловом контакте под-
ходить к решению вопросов, с 
органами власти, с жителями, 
у нас всё получится. Я наце-
лен сделать базу «Солнечная» 
территорией здорового образа 
жизни. Согласен на сто процен-
тов: наши дети такие же, как в 
городе. Они достойны отдыхать  
в комфортных условиях. Я сам 
здесь вырос, дети мои здесь 
родились, поэтому очень хочу, 
чтобы «Солнечная» стала местом 
семейного отдыха. Согласитесь, 
если человек хорошо работает, 
он должен и отдыхать хорошо. 
Уставить весь стол едой и спирт-
ным и не отходить от него все 
выходные и праздники – это не 
отдых, согласитесь. Мы теплицу 
построим – зелень, овощи свои 
будут. Такая фишка: здоровое 
витаминное питание.

– Какие ниши не заняты рай-
онными предпринимателями, 
если говорить о профиле де-
ятельности? Какие проекты, 
по-Вашему, могли бы получить 
жизнь?

– Рыбное производство. Мы 
посмотрели опыт коллег из Слад-
ковского района, вели серьёзные 
разговоры с предпринимателями. 
Ведь у них получилось.

– Огромный риск. У нас нет 
такого числа озёр, как в других 
районах.

– Логично. Но если за дело 
берутся профессионалы – у них 
всё получается. Важно прораба-
тывать технологию, при каких-то 
проблемах мгновенно выходить 
на их решение.

– Есть у Вас своё кредо или 
твёрдое правило, которым 
руководствуетесь в работе?

– Постоянно повышать планку 
своих деловых возможностей. 
Ставить задачи более сложные.

– Как оцениваете сельскую 
глубинку в плане перспектив, 
условий развития малого 
бизнеса?

– Убеждён, село – хорошая 
площадка для развития пред-
принимательства. Здесь всё 
останется детям, внукам. Они 
могут продолжить дело, если 
будет база серьёзного развития. 
Мне здесь комфортно, удобно. Я 
не собираюсь полжизни прове-
сти в пробках. Люблю лес, тех-
нику люблю. В силу своей пред-
принимательской деятельности  
постоянно бываю в городе, но 
при первой же возможности 
стараюсь уехать в Юргу. Нельзя 
забывать, что девять жизней мо-
жет быть только в электронной 
игре. У нас-то она одна! Мне 
здесь хорошо дышится. Лёгкие 
загружаются свежим воздухом в 
полном объёме.

– Это правда. В праздники 
выбиралась в бор. Воздух 
там волшебный. Руслан Ах-
метович, Вы согласились 
принять участие в редакци-
онной выставке «Местный 
продукт». Чем это для Вас 
важно?

– Приданием значимости 
нашему бизнесу, созданием 
общественного мнения. Я вы-
писал районную газету. Считаю 
её авторитетным изданием, а 
такое сотрудничество полез-
ным. Думаю, мы его продолжим. 
Юргинцам, всем читателям 
газеты «Призыв» хочу пожелать 
процветания, блага, уважения 
друг к другу.

Т. УСОЛЬЦЕВА
Фото Н. МОЗГУНОВОЙ

Эти слова крупными буквами написаны на автомобиле мобильной бригады Тюменской областной 
станции переливания крови. Донорство – дело благородное, так как человек, отдавая немного соб-
ственной крови, спасает жизни незнакомых людей.

О том, что в двадцатых числах октября в районе будет работать выездная бригада областной стан-
ции переливания крови, постоянные доноры знали уже давно. Мобильная станция в виде большого 
трейлера приезжает постоянно, два раза в год, весной и осенью. Причём не только в одни и те же 
месяцы, но и практически в одни и те же дни. В этот раз сдать кровь можно было в сёлах Юргинское, 
Северо-Плетнёво, Лесное.

– В течение первого дня был сделан забор крови у 74 человек. Ещё семеро сдали анализы, как 
первичные доноры. Хорошо организован подвоз из сёл и деревень. Сейчас время десять часов, а 
кровь сдали уже 40 человек, – комментирует медсестра Татьяна Николаевна Шабалдина, с которой 
состоялся разговор во второй день работы бригады. – После сорока раз сдачи крови человеку при-
сваивается звание «Почётный донор России». По закону «О донорстве крови и её компонентов» такой 
статус даёт его обладателям определённые социальные льготы: ежегодные выплаты, предоставление 
отпуска в удобное для них время и другие. В Тюменской области доноры «со стажем» бесплатно ездят 
на городском и междугороднем общественном транспорте. 

Татьяна Николаевна напомнила также о пользе донорства для здорового человека, пригласив по-
сетить Тюменскую областную станцию переливания по адресу: улица Энергетиков, 35. 

О. КОНОВАЛОВА
Фото Н. МОЗГУНОВОЙ

Больше доноров – больше жизни

Выставки-дегустации «Местный продукт» в редакции в рам-
ках областной акции «Покупаем тюменское» наглядно свиде-
тельствуют о том, что хлеб мы печь научились. Время сейчас 
такое. В любую торговую точку зайди – обязательно найдёшь 
подтверждение нашей сельской изобретательности и мастер-
ства. И у каждого предприятия малого бизнеса, занимающегося 
производством хлеба, тоже.

Таким современным способом открыли журналисты рай-
онной газеты хлебопёков предприятия С.А. Дегтярёва, ООО 
«Кооператор А». Понравилась нам продукция общества с огра-
ниченной ответственностью «Колос»: в шаговой доступности и 
вкусно всё. Предложили показать свой хлеб и выпечку в Доме 
прессы. И вот генеральный директор ООО «Колос» Руслан 
Ахметович Гатиев у нас в гостях. И тоже пьёт чай со своими 
булками. И оценивает реакцию юргинцев.

Р.А. Гатиев

База отдыха «Солнечная»

Продукция ООО «Колос»

На службе здоровья



Для сведения
С целью повышения доступ-

ности государственных и му-
ниципальных услуг и качества 
деятельности чиновничьего 
аппарата на федеральном 
уровне создаются и реали-
зуются различные проекты. 
Одним из таких проектов яв-
ляется программа повышения 
качества предоставления госу-
дарственных и муниципальных 
услуг, снижения администра-
тивных барьеров. С этим и 
связано открытие МФЦ по 
всей стране, и в частности по 
Тюменской области.

В Нижней Тавде открылся 
десятый в области Многофунк-
циональный центр. 

 
– В чём преимущества дан-

ных центров?
Г.В. КРУТСКИХ:
– Через МФЦ заявитель может 

обратиться в несколько госор-
ганов. Сегодня мы оказываем 
порядка восьмидесяти услуг. С 
момента открытия филиала эта 
цифра увеличилась в четыре 
раза. Кроме того, у нас удобный 
режим работы: со вторника по 
субботу – с 8 до 20 часов. Нет 
очередей. Существует предвари-
тельная запись.
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Напомню, что МФЦ – государ-
ственное учреждение, в котором 
оказываются такие же, как в го-
сударственных органах, услуги, и 
предоставляются они бесплатно.

Т.В. КОНОВАЛОВА:
– Принцип «одного окна» для 

работников социальной сферы это 
не ноу-хау. Раньше обязанности 
специалистов были разграниче-
ны: один занимался принятием и 
назначением всех видов детских 
пособий, другой – адресного посо-
бия, третий – субсидии. Человек, 
имевший право на все эти меры 
социальной поддержки, должен 
был обратиться к трём специ-
алистам. Переход в 2002 году 
на работу по принципу «одного 
окна» позволил снизить объём 
расходуемой бумаги, сократить 
время, повысить персональную от-
ветственность одного специалиста 
за определённую семью. Но мы 
могли предоставлять лишь услу-
ги, которые в компетенции нашей 
службы. Сегодня мы выходим на 
новую ступень. Родители, обратив-
шись в МФЦ за назначением дет-
ского пособия, могут тут же подать 
заявление на регистрацию ново-
рождённого по месту жительства. 
Раньше надо было обратиться и в 
социальную службу, и в федераль-
но-миграционную. 

Приятно, что в МФЦ всё сделано 

для удобства граждан. Напомню, 
что данные центры – не придумка 
Тюменской области, а планомерное 
изменение в качестве предоставле-
ния государственных и муниципаль-
ных услуг на территории Российской 
Федерации. Началось всё с Указа 
Президента РФ, губернатор Тюмен-
ской области поддержал эту идею. 

– Выдерживаются ли сроки 
работы по обращениям?

Г.В. КРУТСКИХ:
– Главное условие работы наше-

го центра – оказание услуг через 
МФЦ не должно ухудшать положе-
ние заявителя. Сейчас со многими 
государственными органами мы 
обмениваемся документами в 
электронном виде – через систему 
межведомственного электронно-
го взаимодействия. Сотрудники 
ведомств могут начать работу с 
документами сразу, оригиналы 
передаём позже. Такая процеду-

ра позволяет не нарушать сроки, 
установленные регламентами для 
работы с обращениями граждан. 

– Спектр услуг постоянно ра-
стёт. Согласно перечню, с каким 
ведомством возможно более 
тесное взаимодействие?

Т.В. КОНОВАЛОВА:
– Самый большой перечень – 

услуги департамента социального 
развития Тюменской области. На 
сегодня в списке их 46, и этот спи-
сок будет ещё пополняться. 

Пользуясь случаем, довожу до 
сведения жителей района, что с 
первого ноября специалисты и 
Управления СЗН, и Комплексного 
Центра СЗН ведут приём заяви-
телей в понедельник и вторник. А 
Юргинский филиал ГАУ ТО «МФЦ» 
принимает документы со вторника 
по субботу. Специалисты филиала 
ведут приём заявлений и докумен-
тов на назначение и выплату всех 

видов детских пособий, в том 
числе на региональный мате-
ринский (семейный) капитал, на 
получение различных справок, 
удостоверений о праве на льготы, 
других услуг.

С Галиной Владимировной тес-
но сотрудничаем в вопросах об-
учения специалистов. Смысл на-
шего взаимодействия в том, что 
мы разделили сферы деятель-
ности: МФЦ принимает у граждан 
заявления и документы, а специ-
алисты социальной службы их 
«отрабатывают». Таким образом, 
добиваемся повышения качества 
предоставления данных услуг. 
Мы получаем возможность избе-
жать ошибок, возникающих из-за 
рассредоточенности внимания 
специалистов УСЗН и ЮКЦСОН, 
которые не только принимают 
документы в бумажном виде, но 
и заносят их в электронную базу. 
На сегодня у нас три информаци-
онных базы данных, в которых мы 
производим назначение с целью 
контроля. И помощь МФЦ для нас 
как нельзя кстати. 

В связи с разделом сфер де-
ятельности ставятся три зада-
чи: организация работы по при-
ёму документов максимально 
удобную для заявителя; обучить 
специалистов МФЦ, чтобы они 
смогли качественно принять доку-
менты для назначения; организо-
вать деятельность специалистов 
социальной службы так, чтобы 
они могли работать конкретно на 
исполнение своих обязанностей 
– назначение и выплата мер со-
циальной поддержки.

О. КОНОВАЛОВА
Фото Н. МОЗГУНОВОЙ

– Виктор Владимирович, ка-
ким стал год для вашего клуба?

– Успешным. Юные «погранич-
ники» сумели отстоять звание 
сильнейших на «Суворовском 
натиске», который проходил 
в первой половине сентября. 
Смогли пройти все этапы лучше 
курсантов других клубов. Были 
рады, что смогли стать сильней-
шими. Двое шипаковских ребят, 
Александр Мезенцев и Владимир 
Пичулёв, вошли в состав сборной 
Юргинского района для участия в 
областных соревнованиях «Суво-
ровский натиск». 

– Какие испытания ждут ши-
паковских курсантов впереди?

– Впереди квалификационные 
соревнования на право ношения 
шеврона. Александр Мезенцев 
и Владимир Пичулёв попробуют 
их преодолеть. Они занимаются, 
серьёзно готовятся. Бегают в 
полной экипировке, выполняют 
комплексы силовых упражнений, 
отрабатывают приёмы рукопаш-
ного боя. Если сейчас не справят-
ся с испытаниями трассы, будут 
лучше знать её и весной снова 
попытаются завоевать право на 
ношение шеврона. 

Зимой пройдут районные сорев-
нования по военно-спортивному 
многоборью. Все классы равны в 
уровне подготовки, и стать лучши-
ми будет достаточно сложно. Под-
готовка идёт в штатном режиме, 
по расписанию. Три дня в неделю 
курсанты приходят на тренировку 
и отрабатывают все нормативы, 
которые сдают на соревнованиях:  

стрельба из пневматической вин-
товки, разборка и сборка автомата, 
знание устава, бег, метание гра-
наты,  топография, подтягивание, 
отжимание, поднимание гирь.  В 
течение года идёт общая под-
готовка. Только непосредственно 
перед соревнованиями работаем 
конкретно по положению соревно-
ваний, чтобы отточить, отработать 
в более узком направлении именно 
те задания, которые будет необхо-
димо выполнять.

– Расскажите о курсантах «По-
граничника». 

–  Их имена уже знакомы читате-
лям газеты. Александр Мезенцев, 
Владимир Пичулёв, Кирилл Пини-
гин, Яков Коновалов, Алексей Ско-
пин, Наталья Ефремова, Мария 
Замятина, Ирина Дульцева, Олеся 
Семёнова – ребята способные, 
показывают высокие результаты, 
занимают призовые места в инди-
видуальных и командных видах 
спорта. Есть и совсем юные, пода-
ющие большие надежды. Думаю, в 
скором будущем они заявят о себе.

– Девушки в классах допри-
зывной подготовки занимают 
особое место. Особая тема. У 
вас в  «Пограничнике» также?

– С момента основания клуба 
у нас занимаются девушки. Они 
всегда показывали высокие резуль-
таты, помогали классу занять более 
высокое место в районных и об-
ластных соревнованиях. В каждом 
выпуске были такие, которые  были 
лидерами, лучшие из лучших в рай-
оне: Марина Пинигина, Анастасия 
Елфимова, Наталья Ефремова.

– Какие успехи в военно-па-
триотической подготовке у де-
вушек сегодня?

– Они есть. Но поскольку поло-
жения соревнований рассчитаны 
на юношей, девушки не допуска-
ются к испытаниям. Зачастую 
пропадает интерес к занятиям 
в классе, так как стимула нет, 
отсутствует соревновательный 
момент. Ведь это так важно: про-
демонстрировать свои умения, 
лучшие качества, показать вы-
сокий результат. Но настоящих 
поклонниц военной формы это 
не смущает. Они продолжают за-
ниматься в классе допризывной 
подготовки и применяют свои 
умения и знания в других на-
правлениях. Выступают успеш-
но на соревнованиях по лёгкой 
атлетике, тяжёлой атлетике, в 
командных видах спорта: фут-
боле, баскетболе, волейболе, 
настольном теннисе.

– Виктор Владимирович, Вы 
ведь ещё и неоднократный по-
бедитель районного конкурса 
«Спортивная элита», один из 
лучших учителей физкультуры 
и инструкторов на селе вот уже 
несколько лет. Ежегодно отмеча-
ется развитие физической куль-
туры и спорта в селе. Это Ваши 
заслуги. Расскажите, как начался 
спортивный учебный год.

– Шипаковские учащиеся при-
нимают участие во всех район-
ных соревнованиях в рамках 
спартакиады «Старты надежд». 
Одни из первых – соревнования 
по настольному теннису. Мы 
выставили две команды, но по 
результатам жеребьёвки попали в 
одну подгруппу:  пришлось биться 
со своими ребятами за выход в 
финальную стадию. В средней 
возрастной категории остались 
за чертой призёров. А юниоры, 
Семён Басов и Евгений Семё-
нов, стали вторыми. Учащихся 
знакомлю с этим видом спорта 
с начальных классов. Интересно 
всем. Со временем, когда на сме-
ну интересу приходят постоянные 
тренировки. требующие старания, 
некоторые оставляют ракетку, а 
истинные любители этого вида 

спорта продолжают заниматься и 
добиваются высоких результатов.

В соревнованиях по шахматам 
успешно выступила Ирина Дуль-
цева. У неё уже есть опыт участия 
в районных сельских играх. 

Совсем недавно прошли сорев-
нования по гиревому спорту. Если 
раньше это был «не наш» вид 
спорта, и шипаковские спортсмены 
не могли составить конкуренцию 
юргинцам и лесновцам, то сей-
час мы смогли показать высокие 
результаты. В общекомандном 
зачёте уступили только юргинским 
гиревикам.

 Прошли районные соревно-
вания по волейболу. Готовили 
команды юношей и девушек. В 
прошлом году юноши были в числе 
призёров, а девушки стали силь-
нейшими в средней возрастной 
категории. Тренировки проходят 
три раза в неделю, идёт подготовка 
сборных школ, определяется луч-
ший вариант расстановки игроков. 
В этот раз выступили лучше. Сбор-
ные юношей и девушек заняли 

Наталья Ефремова и Мария Замятина являются приме-
ром для девушек среди курсантов допризывной подготовки 
класса «Пограничник». Показывают высокие результаты 
при разборке и сборке автомата, на турнике, стараются 
наравне с юношами преодолевать большие расстояния в 
марш-бросках. Принимали участие в «Суворовском нати-
ске». Прошли от начала до конца маршрутом краеведческой 
экспедиции, посвящённой крестьянскому восстанию. Изъ-
явили желание выступить группой поддержки на «Тропе 
спецназа». Занимают призовые места в соревнованиях по 
лёгкой атлетике и гиревому спорту. Наталья Ефремова 
стала лауреатом районного конкурса «Спортивная эли-
та-2014» в номинации «Спортивная надежда».  

Раздел сфер деятельности с первого ноября
За десять месяцев юргинцы привыкли видеть двухэтажное зда-

ние на улице Восточной районного центра, возле автостанции, в 
новом качестве, как привыкли к аббревиатуре МФЦ. А некоторые 
уже смогли оценить преимущества Многофункционального цен-
тра по предоставлению государственных и муниципальных услуг. 

Свойство жизни – движение вперёд, сопровождаемое различ-
ными изменениями. Происходят они и в работе МФЦ. Об этом 
наш разговор с заведующей Юргинским филиалом Галиной Вла-
димировной КРУТСКИХ и начальником Управления социальной 
защиты населения Тамарой Владимировной КОНОВАЛОВОЙ, как 
представителем службы, предоставляющей социальные услуги 
населению.

Новые технологии

Шипаково – спортивное село Знай наших

первые места в своих возрастных 
категориях.  

Шипаковцы активно проявили 
себя в День здоровья. Очень 
много местных жителей после 
торжественного открытия вышли 
на осенний марафон, приняли 
участие в турнире по мини-фут-
болу и волейболу. А юные ши-
паковцы – в «Весёлых стартах». 

– Виктор Владимирович, в 
чём, по-Вашему, заключается 
залог успеха?

– Наверное, дело в патрио-
тизме, в престиже своего села, 
школы, дома, своей фамилии, 
которые я стараюсь привить 
ребятам с детства. Стараюсь 
ребятам довести мысль о чести и 
гордости за  свой край, за самого 
себя. Они серьёзно занимаются 
и потом на соревнованиях до-
стойно выступают. С гордостью 
называют себя шипаковцами, 
представителями класса «Погра-
ничник», с которыми считаются.

А. УСОЛЬЦЕВ
Фото автора

Слова, выведенные в заголовок, являются неотъемлемой 
характеристикой сельского поселения. Неоднократно на 
страницах газеты мы рассказывали о военно-патриотическом 
воспитании и развитии спорта на территории села. После 
предыдущей командировки прошло лишь несколько месяцев, 
а у Виктора Владимировича Пинигина, учителя физкультуры, 
руководителя класса допризывной подготовки к службе в Во-
оружённых силах «Пограничник» и инструктора по физической 
культуре, много хороших новостей.

Первое и главное: по итогам прошлого учебного года класс 
«Пограничник» стал лучшим, оставив позади североплетнёв-
ский «Ратник», новотаповский «Патриот», юргинский «Щит», 
лесновскую «Гвардию». Тот факт, что названные классы до-
призывной подготовки действуют на базах средних школ, а 
шипаковский – основной школы добавляет веса этой их победе. 

Т.В. Коновалова, Г.В. Крутских

Администрация Юргинского муниципального района извещает о результатах проведения открытого аукциона № 10А-2014 на право заключения договоров аренды на земельные участки для строи-
тельства многоквартирных жилых домов.

1. В соответствии с п.30 части V Постановления Правительства РФ от 11.11.2002 г. № 808 открытый аукцион № 10А-2014 в отношении лотов № 1, № 2 – признать несостоявшимся.
2. Признать  победителем открытого аукциона № 10А-2014 в отношении лота № 1 Саргсяна Мушега Гургени.
3. Заключить договор аренды на земельный участок для строительства многоквартирного жилого дома площадью 1425 кв.м, кадастровый номер 72:20:1101002:1310, расположенный по адресу: Тюменская область, 

Юргинский район, с.Юргинское, ул.Центральная, 35, с единственным участником, с Саргсян Мушегом Гургени, сроком на 3 года, по начальной цене арендной платы за год – 60 931,00 рубль.
4. Признать победителем открытого аукциона №10А-2014 в отношении лота № 2 общество с ограниченной ответственностью «Тройка».
5. Заключить договор аренды на земельный участок для строительства многоквартирного жилого дома площадью 1997 кв.м, кадастровый номер 72:20:0601002:994, расположенный по адресу: Тюменская 

область, Юргинский район, с.Лесное, пер. 1-й гаражный, 2, сроком на 3 года, по начальной цене арендной платы за год – 30 616,00 рублей. Аукционная комиссия
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РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ.  8-902-620-14-16. (20-8)

Поздравляем!
ООО «Кооператор А» (ул. Вос-

точная, 4) ПРИГЛАШАЕТ НА РА-
БОТУ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ДИРЕКТО-
РА ПО КАДРАМ, ЭКОНОМИСТА, 
КАССИРА.

Телефон: 8-950-487-69-28.
(3-1)

Администрация Юргинского муниципального 
района информирует о формировании земельных 
участков под размещение объектов на территории 
Юргинского района:

1.Юргинский район, территория Зоновского сель-
ского поселения, (площадью 200000 кв.м) для сельско-
хозяйственного производства, размещение объектов 
инженерной инфраструктуры.

Предложения принимаются в течение 30 дней с мо-
мента опубликования по адресу: Тюменская область, 
с. Юргинское, ул. Центральная, 59, каб. №308, №310, 
контактные телефоны: 2-31-40, 2-37-59.

Извещение о проведении собрания 
о согласовании местоположения, площади земельного участка 

и утверждении проекта межевания
Кадастровым инженером Брагиным Анатолием Михайловичем, № ква-

лификационного аттестата 72-11-162, почтовый адрес: 627250, Тюменская 
обл, Юргинский р-н, с. Юргинское, ул. Ленина, 14, адрес электронной 
почты bragin-a63@ya.ru, тел.: 8(34543)2-48-49, подготовлен проект ме-
жевания на многоконтурный земельный участок для выдела из земель 
сельскохозяйственного назначения с кадастровым № 72:20:0000000:253, 
расположенного на территории Юргинского сельского поселения (бывший 
колхоз «Страна Советов»).

Заказчиком работ являются:
– Мирошниченко Николай Васильевич, проживающий по адресу: Тюмен-

ская обл, с. Юргинское, ул. Боровая, 11.
Собрание заинтересованных лиц по вопросу согласования местополо-

жения границ земельного участка и утверждения проекта межевания со-
стоится по адресу: с. Юргинское, ул. Ленина, 70 (здание Дворца культуры) 
14 декабря 2014 г. 10-00.

С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться по 
адресу: 627250. Тюменская обл, Юргинский р-н, с. Юргинское, ул. Цен-
тральная, д. 59, каб. № 216а, с понедельника по пятницу с 9-00 до 16-00, 
перерыв с 12-00 до 13-00.

Письменные обоснованные возражения заинтересованных лиц отно-
сительно проекта межевания и требования о проведении согласования 
местоположения границ земельного участка на местности принимаются 
в течение 30 дней со дня опубликования извещения по адресу: 627250, 
Тюменская обл, Юргинский р-н, с. Юргинское, ул. Центральная, д. 59, 
каб. №216а.

При проведении согласования местоположения границ земельного 
участка при себе иметь документы, подтверждающие права на земельный 
участок.

Выражаем глубокую призна-
тельность всем принявшим уча-
стие в похоронах нашей горячо 
любимой, единственной, доброй, 
славной мамы, жены, бабушки, 
снохи Мареевой Альбины Алек-
сандровны, семьям Перевоз-
киных, Варавкиных, Карасёвых, 
Осиповых, Чирковых, Сергеевых, 
Сериковых, Сокольниковых,  Аку-
ловых, а также родным, близким, 
соседям, друзьям, разделившим с 
нами горечь невосполнимой утра-
ты, поддержавшим в эти трудные 
дни. Большое искреннее спасибо. 
Пусть вас хранит Господь.

Семья Мареевых

Дорогую, прекрасную 
женщину 

Валентину Игнатьевну 
ЗЯБЛИКОВУ 

с 75-летним юбилеем!
С юбилеем поздравляем
И от всей души желаем
Здоровья крепкого, как сталь,
Печали пусть умчатся вдаль.
От близких и родных тепла,
Любви, вниманья и добра.
Чтоб жила и не тужила,
Ведь ты это заслужила.
Пускай Господь хранит тебя
Ещё на долгие года!

И.С. Иванова, Г.Н. Замятина, 
Г.С. Большакова

Дорогую и любимую дочь и 
сестру Ольгу Валерьевну 

КОЛБИНУ с юбилеем!
С 40-летием, доченька моя!
Желаем света только для тебя!
В душе всегда пусть солнце светит,
Тебя ненастья даже не заметят.

Всегда родные будут рядом,
Богатство хлынет водопадом.
Любви прекрасной мы желаем
И с юбилеем поздравляем!

Мама, брат Александр

Милую, дорогую нашу 
Тамару Фёдоровну 

СЕРГЕЕВУ с юбилеем!
Пусть звёзды светятся 

в глазах твоих,
Пусть счастье, как шампанское,

 искрится,
Пусть слёзы никогда не блещут 

в них,
И в сердце грусть не постучится.
Пусть этот день, 

как песня соловья,
Перечеркнёт всех хмурых дней 

ненастья.
Пусть жизнь твоя, 

как майская заря,
Приносит каждый день 

в ладонях счастье!
Мама, муж, дети, внучка, 

сёстры, зять, племянники

АУ «КЦСОН Юргинского муниципального 
района» предлагает населению следующие 
виды ПЛАТНЫХ УСЛУГ: логопедические; 
психологические; услуги проката (спортивных 
тренажёров, костылей, тростей, детских авто-
кресел); ремонт обуви (замена замка, набоек, 
проклеивание подошвы противоскользящей 
профилактикой); ремонт одежды, пошив ново-
годних костюмов, штор, ламбрекенов любой 
сложности; парикмахерские услуги (стрижка, 
укладка, мелирование, колорирование, покраска 
бровей, ресниц); чистка ковров и мягкой мебели.

Справки по телефонам: 2-47-81, 2-38-42.

С 05 ноября 2014 года ГАУ ТО 
«Юргинская райСББЖ» оказы-
вает услуги по искусственному 
осеменению коров и тёлок, на-
ходящихся в личных подсобных 
хозяйствах граждан Юргинского 
района.

Стоимость услуги – согласно ут-
верждённому в ГАУ ТО «Юргинская 
райСББЖ» прейскуранта цен:

– 300 рублей + транспортные 
услуги учреждения в зависимо-
сти от удалённости населённого 
пункта от с. Юргинское;

– 300 рублей (с использовани-
ем транспорта владельца).

Технолог по воспроизводству 
Брагина Лидия Владимировна, 
8-952-345-18-30.

Справки и заявки по телефо-
нам: 2-41-97, 2-41-95, 2-33-84.

ГАУ ТО «Юргинская 
райСББЖ»

Уважаемые жители с. Юргинское! 16 ноября с 11-00 до 15-00 приезжает 
ООО «ТЮМЕНЬОПТИКА».Компьютерная проверка зрения – 50 рублей, при 
заказе очков – бесплатно. Обращаться в РДК. В большом ассортименте 
оправы, линзы пластиковые от 260 руб. (пара). Телефон для справок: 
8(3452)31-11-84. Мы рады будем снова встретиться с вами! 

Лицензия № ФС-99-03-002796 от 11.04.2012
Имеются противопоказания. Необходима консультация специалиста.

Выражаем искреннее, глубокое соболезнование Тамаре Ивановне 
Петуховой, Нэли Ивановне Брагиной по поводу смерти сестры

 ВАСИЛЬЕВОЙ Нины Ивановны. 
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами.

Морозовы, Налобины, Евстафьевы, Бычковы

Выражаем глубокое соболезнование Тамаре Ивановне Петуховой, 
Нэли Ивановне Брагиной по поводу смерти сестры 

ВАСИЛЬЕВОЙ Нины Ивановны. 
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами.

Володины, К.И. Палецких

Выражаем глубокое соболезнование Тамаре Ивановне Петуховой, 
Нэли Ивановне Брагиной, всем родным и близким по поводу смерти 
сестры, тёти 

ВАСИЛЬЕВОЙ Нины Ивановны. 
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами.

Кузнецовы, Балетовы, А.А. Шатропов, Ф.Н. Семёнова

Выражаем искреннее соболезнование Тамаре Ивановне Петуховой, 
Нэли Ивановне Брагиной по поводу смерти сестры 

ВАСИЛЬЕВОЙ Нины Ивановны.
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами.

Коллектив хора Дворца культуры

Выражаем искреннее соболезнование Тамаре Ивановне Петуховой, 
Нэли Ивановне Брагиной по поводу смерти сестры 

ВАСИЛЬЕВОЙ Нины Ивановны. 
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами. Шевелёвы

Выражаем глубокое соболезнование всем родным и близким по по-
воду преждевременной смерти 

ШЕЛУДКОВА Владимира Аркадьевича.
Разделяем горечь невосполнимой утраты. Скорбим вместе с вами.

Коллектив Лесновского психоневрологического интерната, 
корпус № 6

ВНИМАНИЕ! В магазине «Родник» (здание Сбербанка) в продаже АЛ-
ТАЙСКИЙ ЦЕЛЕБНЫЙ МЁД с прополисом, маточным молочком, обножкой, 
эспарцетовый, донниковый и др. Недорого.

Свежее домашнее мясо (СВИНИНА, БАРАНИНА, ГОВЯДИНА). При-
нимаем заказы на мясо. Телефон: 8-902-623-41-85. (4-1)

ДОМ, 51 кв.м. Газ, вода, земля в 
собственности. Цена 900000 руб. 

Телефоны: 8-905-825-14-93, 
                   8-902-812-87-89.

***
ДОМ в с. Новый Тап. 
Телефон: 8-904-461-25-88.

***
Двухкомнатная КВАРТИРА. 
Телефоны: 8-950-494-71-37, 
                   2-38-83.

***
Однокомнатная КВАРТИРА, 

36,6 м2, ул. А. Невского, 18/3 (2 
этаж). 380000 руб., возможен торг. 

Телефон: 8-929-261-58-18. 
 Роман.

***
ВАЗ-2106, 2001 г.в. 
Телефон: 8-912-924-70-47.

***
АВТОКРЕСЛО, ПРЫГУНКИ, 
КОМБИНЕЗОН, КАЧЕЛИ. 
Телефон: 8-912-924-70-98.

***
АККУМУЛЯТОРЫ к а/м «КамАЗ». 
Телефон: 8-982-924-43-18.

***
ПЕЧЬ для производства дре-

весного угля, б/у. 
Телефон: 8-902-850-25-74.

***
ДРОВА. 
Телефон: 8-908-867-02-65. (3-1)

Выражаем искреннее соболезнование Тамаре Ивановне Петуховой, 
Нэли Ивановне Брагиной по поводу смерти 

сестры НИНЫ. 
Разделяем горечь утраты. Скорбим вместе с вами. 

Н. Рожкова, семьи Аристовых, Горбунёвых

КОМПЛЕКС РИТУАЛЬНЫХ УСЛУГ. Изготовление венков. Низкие цены. 
Большой ассортимент. с. Юргинское. Телефоны: 8(34543) 2-43-42, 
8-902-623-11-96, 8-950-490-51-77. (10-1)

ЗАКУПАЕМ 
СВИНИНУ. 
Телефон: 
8-904-887-05-79.

ЗАКУПАЕМ МЯСО. 
Телефон: 
8-904-463-24-29.

(3-1)

16 НОЯБРЯ с 12 до 14 часов в д. Трошина ВЫЕЗДНАЯ ТОРГОВЛЯ. Принимаем заявки 
на товар. Телефон: 8-982-908-22-60.

СДАЁТСЯ ДОМ 
в д. Палецкая. 
Телефон: 
8-908-868-57-67.

ИЗГОТОВЛЮ ПЕЧИ ДЛЯ БАНЬ, недорого. Железо толстое, 6–8 мм. 
Телефон: 8-922-005-44-70.

СНИМУ 
благоустроенную 
КВАРТИРУ. 
Телефон: 
8-952-341-12-19.

Меховая ярмарка 
«Чернобурка»

15 НОЯБРЯ с 10-00 до 18-00 в РДК 

проводит ЯРМАРКУ-ПРОДАЖУ 
ШУБ и ГОЛОВНЫХ УБОРОВ 

(мутон, норка, рагондин).
Шубы (мутон) – от 8750 рублей.

Честные цены на хорошие шубы.
Кредит. 

(ООО «Русфинанс Банк»,
генеральная лицензия ЦБ РФ №1792 от 13.02.2013 г.)


